

CRÓNICA DIOCESANA

Crónica del 15 aniversario de la muerte de Rebeca

«...con sabor a cielo»



El pasado jueves 26 de mayo celebrábamos en la Parroquia de San Pedro Apóstol de Granja de Rocamora, una eucaristía en recuerdo del 15 aniversario de la muerte de la joven Rebeca Rocamora Nadal, en proceso de canonización desde marzo de 2009.

La misa fue sencilla y emotiva, presidida por el párroco D. José Francisco García Juan, y concelebrada por los sacerdotes: D. José Ruiz Costa, dedicado a la Pequeña Familia de Betania y párroco de Granja cuando Rebeca falleció, D. Manuel Guillén Moreno, párroco de Barinas (Murcia), D. Venancio Ruiz Nadal, párroco de la Santa Cruz de Almoradí y primo de Rebeca, y D. Juan Antonio Córdoba, párroco de Torremanzanas.

Los cantos fueron interpretados por Sal y Luz, que nos ofrecieron en la acción de gracias la bonita canción que han dedicado a Rebeca. Precisamente por su amor a los niños como catequista y la juventud de su testimonio, los niños y los jóvenes tuvieron un papel protagonista en la eucaristía, con la lectura de las preces y la presentación de las ofrendas, donde nos hicimos especial eco de la próxima Jornada Mundial de la Juventud. La iglesia estaba llena... A los pies del altar, la sonrisa de Rebeca nos acogía a todos al llegar. Como una gran familia que guarda en la memoria y el corazón este regalo, el ejemplo en la fe que nos lega esta joven, estaban presentes familiares y amigos, así como un numeroso grupo de personas venidas de diferentes puntos de nuestra diócesis, de Murcia y hasta algunas de Valencia. Gente anónima que sentía la necesidad de acercarse, representaciones de grupos parro-

quiales, colegios, sacerdotes, religiosas, catequistas, enfermos...

Así lo dejaron plasmado cerca de cien de ellos en el libro de firmas del proceso de canonización de Rebeca, manifestando su apoyo a la causa y algunos escritos de agradecimiento, petición ante alguna dificultad, pero sobre todo, el deseo de que su vida traiga abundantes frutos a nuestra diócesis, ilumine el camino de quienes la van conociendo y anime a otros a vivir la santidad:

«Rebeca, ¡qué grande fue tu amor y cuánta tu entrega! ¡Qué ejemplo más grande para los que necesitamos testimonio de vida cristiana!...», «Gracias por tu sonrisa, por tu mirada llena de luz, porque gracias a tu vida de entrega y testimonio de amor y fe, nuestro caminar es más llevadero y es posible la felicidad en Jesús...»

Tras la eucaristía, muchos de los presentes nos dirigimos hacia el cementerio de Granja de Rocamora, donde descansa Rebeca, para rezarle allí un responso y encomendarnos especialmente a su intercesión. Nos inundó una paz especial... Fue oficiado por D. José Ruiz, que nos dirigió unas sentidas palabras acerca de la obra de Dios en el alma de esta joven, de su respuesta generosa a la gracia, de la necesidad que tenemos de encontrar referentes cercanos de vida cristiana y de la llamada de todos nosotros a ser santos.

Sin duda, un cumpleaños con sabor a cielo, un aniversario que nos hizo elevar la mirada... Una preciosa jornada que caló hondo en los corazones de los que allí estuvimos y nos dio un nuevo impulso para seguir adelante en el camino de la fe hasta que alcancemos la meta, como lo hizo Rebeca.

Crónica del XII Encuentro Diocesano de Pastoral de la Salud

Con el lema: JUVENTUD Y SALUD, se celebraba en nuestra diócesis el domingo 5 de junio, el XII Encuentro Diocesano de Pastoral de la Salud, en el «MARQ», presidido por nuestro obispo D. Rafael Palmero Ramos, quien se dirigía a los asistentes, a partir de las 11'00 hs. de la mañana, con sus paternales palabras de saludo y bienvenida. Se hicieron presentes los grupos de Pastoral de la Salud de las parroquias de Orihuela, Elche, Ibi, Petrer, Benidorm, Villajoyosa, San Vicente del Raspeig, La Albufereta y Alicante, además de un grupo de PROSAC, (Profesionales Sanitarios Cristianos) y del Centro de San Rafael, de la Santa Faz. El objetivo principal de esta pastoral es hacer presente la Buena Noticia de Jesús, el Evangelio, junto al enfermo y su familia, esa presencia se ejecuta de palabra y de obra, o sea, con el anuncio de que Dios Padre te ama y con la acción, cuidando, sanando y dando consuelo. Objetivo que este año aterrizaba con el lema JUVENTUD Y SALUD. Siendo la juventud una gran protagonista de «la Calle»: ¿Cómo cuida la juventud su salud en la calle? ¿en los lugares de ocio? ¿en el estudio o en el trabajo? ¿en familia?. Juventud y salud se tienen como dos grandes valores, pero no siempre se dan juntos, aunque esto no sea lo normal. Después de once encuentros decidimos otra opción, en un ámbito distinto, también de ocio pero más cultural y lleno de historia. Dos razones que «a posteriori», justifican la elección del lugar: Primera: Las actividades propias de las gentes del entorno en el que se encuentra el museo, el barrio del Pla, ha llevado al MARQ, entre otros actos, cívicos y religiosos, a ser escenario también de la salida de los pasos procesionales de la Hermandad del Prendimiento y Nuestra Sra. del Consuelo, rindiendo homenaje a los años en los que los pasos «El Prendimiento» y «Ntra. Sra. del Consuelo». Nos comentaba el personal del centro que aun hoy en día, observan a personas en la calle que se



paran ante la fachada, mirando la imagen de San Juan de Dios y en actitud de oración; para otras, el edificio tiene connotaciones sentimentales, pues recuerdan que es el Hospital en donde atendieron o murió algún familiar, lugar de oración y de respuestas de Dios. Luego, pudimos admirar una bella y valiosa selección de los tesoros de la arqueología de Rusia, por gentileza del Sr. Presidente de la Diputación, del Sr. Gerente del museo y de su Director. Segunda: Durante el encuentro, constatamos que siempre nos sobrecoge la noticia de algún enfermo o enferma joven o niño con leucemia, sabemos de cerca ejemplos, por lo que se programa para el día una exposición sobre un personaje muy importante en la investigación de la leucemia y también como creyente, pues fue seminarista, y en su casa, tras la guerra, en el año 1937, acogió al Excmo. Sr. Obispo Dr. D. Fco. Javier de Irastorza, nos referimos al «perfil humano y cristiano» del prestigioso médico alicantino Francisco Más Magro, descubridor del virus de la leucemia y candidato al Premio Nobel de medicina en los años cincuenta; la exposición a cargo de su nieto el Dr. Fco. Mas-Magro y Magro fue muy amena y apasionada, sin faltarle el rigor científico-histórico. Nos hablaba de quien tuvo el encargo de dirigir la «Clínica de Leucemias» en el mismo Hospital Provincial, donde nos encontramos. Ninguno de los asistentes quedó defraudado, ni de la charla ni del museo. A partir de las 13'00 hs. Nos trasladamos a la parroquia de la Inmaculada para los trabajos en grupo, la comida y la Eucaristía con sus pastores, Juan Bta. y Jesús. Por otra parte, quiero agradecer a todos los de Ibi el trabajo y esfuerzo por su colaboración con las sillas y tableros. En la Eucaristía también damos gracias al Señor por los treinta años de este Secretariado de Pastoral de la Salud en nuestra Diócesis, siendo nuestro obispo D. Pablo Borrachina y la responsable Sor Juana Orgaz Tirado, quienes lo pusieron en marcha. Y lo más interesante: ya tenemos ofertas de lugar para el próximo curso. Gracias a todos los participantes,

Vedasto José Gimeno Soler, Párroco de la Santa Cruz, Petrer